

« Douleurs dentaires inexplicables : 8 années d'errance diagnostique »  
 Par le Dr Helena DEHARVENGT, Chirurgien-dentiste conseil

**Compétences techniques et non techniques <sup>1</sup>**

		<i>Contribution relative</i>
<b>Causes non techniques</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Conseils et suivi : description de suites normales - que faire en cas de signes anormaux –</li> <li>- Demande d'avis spécialisé devant la persistance des symptômes</li> </ul>	<p>Importante</p> <p><b>Majeure</b></p>
<b>Causes Techniques</b>	<p>Questionnaire médical initial</p> <p>Examen clinique et examens complémentaires (test à la percussion, au relâché de la pression, scanner maxillaire et IRM cérébral)</p> <p>Questionnaire sur le type de douleurs, fréquence localisation, réponse thérapeutique...</p>	<p>Peu importante <sup>2-5</sup></p> <p>Importante <sup>6-7</sup></p> <p><b>Majeure <sup>8-6</sup></b></p>